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QUESTION  N°  1 :

Plusieurs résidents de la rue Gustave LANCON , nous ont saisi sur la 
réalisation d’ un projet immobilier , au quartier « Jas de Beaumont »,  
regroupant 14 îlots individuels et un îlot de 10 logements .
Ce terrain d’ une superficie de 9938 M2 est divisé entre 9406 M2 en zone UC et 
532 M2 en zone 3NA .
Ces 532 M2 , en zone 3NA,ont retenu l’ attention des riverains, alors que cette 
zone devait faire l’ objet d’ un projet global !
Pour eux , cette zone 3NA a pour but de respecter une urbanisation 
d’ensemble,réfléchie et organisée .
Pourquoi avoir accordé au promoteur , la possibilité d’ empiéter et d’ acquérir 
532 M2 sur la zone 3NA , inscrite au POS.
Cet accord de la mairie ne nécessite –t-il pas une modification du POS ?

Ces mêmes riverains s’ inquiètent , également,de l’ entrée et sortie de ce futur 
projet sur la rue G. LANCON ,ce qui va aggraver les problèmes de 
fréquentation , et de sécurité sur la voie !
Que comptez-vous faire pour améliorer la circulation dans ce secteur ?

QUESTION  N° 2 :

L’ ancienne municipalité avait initié et fait voté par le conseil communautaire 
de la CPA , des autorisations de programme et des crédits de paiement , pour la 
réalisation d’ aménagement de 4 places publiques , dont deux ont été réalisées 
en 2009 , et le programme devrait se poursuivre sur 2010 .
Reste en suspend , le projet de la médiathèque , rue Henri SILVY , ainsi que la 
deuxième tranche des travaux d’ aménagement d’ entrée de ville , route de 
VILLELAURE, qui auraient dus commencés au début du deuxième semestre 
2009 ;puis les travaux de l’ entrée de ville , route de la BASTIDONNE .
Un autre projet avait été évoqué entre la ville de PERTUIS et la CPA , situé sur 
l’ entrée de ville , route d’ AIX, puisqu’ il s’ agissait de la réalisation d’ un rond 
point sous le pont SNCF , ceci en relation avec la société «  réseaux ferrés de 
France ».
Où en sont tous ces projets ?
De même,en matière d’ urbanisme, où en sont les projets des zones 3NA Jas de 
Beaumont et rue Leon ARNOUX ?



QUESTION  N° 3 :

Au cours de nos permanences de nombreux Pertuisiens nous ont signalé , que 
les arbres du parking «Vigne » avaient été arrachés .
Pouvez-vous nous en donner la raison ?
D’ autre part , ils nous ont aussi alertés sur l’ état d’ insalubrité des ascenseurs 
et de leurs abords .
Que comptez-vous faire pour palier à ce manquement ?


